

MAGAZINE

Peduli Dengan Warganya, Bupati Eka Putra Berikan Bantuan Perbaikan Rumah dan Biaya Pengobatan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Jul 27, 2023 - 15:20



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Peduli akan penderitaan yang dialami warganya, Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM serahkan bantuan stimulan perbaikan rumah warga yang rusak akibat pohon tumbang dan bantuan sosial dan pengobatan, Rabu

(26/7/2023) di gedung Indojolito Batusangkar.

Bantuan perbaikan rumah diberikan kepada 4 orang warga, senilai 7 juta rupiah. Sementara untuk bantuan sosial dan pengobatan diberikan kepada 11 orang warga dengan total bantuan senilai Rp.110.785.785 yang berasal dari APBD Kabupaten Tanah Datar.

Tampak hadir mendampingi Bupati Tanah Datar pada acara tersebut Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Kepala Dinas Kesehatan Yesrita Zedrianis, Kalaksa BPBD Tanah Datar Yusnen, Direktur Rumah Sakit M. Ali Hanafiah Batusangkar dr. Nurman Eka Putra dan Dinas Sosial.

Bupati Eka Putra dalam sambutannya dihadapan seluruh hadirin menyampaikan bahwa bantuan ini diberikan sebagai bentuk kepedulian Pemerintah Daerah terhadap warganya yang sedang ditimpa musibah dan yang sedang membutuhkan biaya untuk berobat.

"Kami juga punya slogan, tidak ada masyarakat Tanah Datar yang tidak bisa mendapatkan pelayanan kesehatan hanya gara-gara tidak ada biaya," ujarnya.

Bupati Eka Putra juga mengatakan, kesempatan seperti ini juga dimanfaatkan untuk bersilaturahmi dengan warganya, sehingga bisa saling mengenal. "Bapak dan ibu, ada yang sudah pernah datang ke Indojolito atau belum? Indojolito ini milik masyarakat Tanah Datar, jadi siapapun boleh datang kesini, dan disini juga sebagai rumah dinas Bupati," sampai Bupati Eka Putra.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga meminta agar bantuan yang diterima ini bisa dimanfaatkan dengan baik. "Manfaatkan bantuan ini sebaik mungkin, dan do'akan kami selalu diberikan kesehatan untuk memimpin kabupaten Tanah Datar ini," tambahnya.

Lebih jauh, Bupati juga berharap kepada seluruh masyarakat kabupaten Tanah Datar untuk selalu waspada dan berhati-hati karena wilayah kabupaten Tanah Datar merupakan daerah yang rawan bencana alam terutama bencana tanah longsor.

"Kabupaten kita ini merupakan daerah yang rawan bencana, untuk itu Saya himbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu meningkatkan kewaspadaan. Tidak hanya bencana alam tanah longsor, bencana angin puting beliung dan bencana kebakaran juga harus selalu kita waspadai," pesannya. **(JH)**.